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テ－マ  『 Let’s Enjoy Ｒotary 』 
 

●創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日  ●ＲＩ加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6日          
●会 長：沓名俊裕 ●会長エレクト：大見 宏 ●副会長：石川 博 ●幹 事：永谷文人 
●クラブ会報：神谷 研  寺田孝司  恒川憲一 
●例会日：毎週金曜日 12：30〜13：30 ●例会場：碧海信用金庫本店３Ｆ／安城市御幸本町 15-1 
●TEL：0566 - 75 – 8866 ●FAX：0566 -74- 5678  
●Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp ●HP：http://www.anjo-rc.org 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2649 回例会  七夕例会 
2011 年 7 月 22 日(金)12 時 30 分から 13 時 30 分 
司会者：成田孝則君 
ソング：「我等の生業」 
卓上花：ミニバラ＆サマ－チェリ－ 

ゲスト：七夕親善大使   稲田由花里様 
    七夕親善大使   加藤雅大様 
    七夕親善大使   神谷侑希様 
    七夕協賛会役員  服部孔則様 
    七夕協賛会役員  都築俊介様 
    七夕協賛会事務局 杉浦奈穂子様 

七夕協賛会事務局 新村誠様 
ﾋﾞｼﾞﾀ-：2011－2012 年度ｶﾞﾊﾞﾅ-ｴﾚｸﾄ 千田毅君（名古屋東）

    次年度地区幹事 栁澤幸輝君（名古屋東） 
    犬塚克明君（岡崎南） 
 

出席報告 
出席委員会 内藤教恵君 
会員 56 名 出席義務者 43 名 出席 35 名 欠席 8名 
出席免除者の出席 12 名 出席率 85.45％  
修正出席率 7 月 8日第 2647 回 96.29％ 
 
 

会長挨拶   会長 沓名俊裕君 
（連絡事項） 
去る７月１８日インターアクト年次大会を滞りなく終了す

ることができました。色々な方々からお褒めの言葉や感謝の言

葉をいただきました。これも一重に竹内ＩＡＣ実行委員長はじ

め会員の皆様のご協力の賜物です。ありがとうございました。

昨日、第 1 回安城ＲＣゴルフ大会が、近年にない程の好天の

なか開催されました。優勝は、川合昭道部会長でしたが、珍事

が起こりました。８２で上がってきた清水君がハンデ１．２の

関係でなんと最下位でした。信じられないことでした。 
千田ガバナ－エレクトのご来訪を大歓迎いたします。千田さ

  千田ＧＥ 栁澤次年度地区幹事 

お祝い 第１回 安城ＲＣゴルフ大会 
    優勝者：川合昭道君 トロフィ－授与  

次回は、９月２２日葛城カントリー倶楽部の予定。

 

んは安城ＲＣがホストをします地区大会（安城ＲＣ５５周

年）の時のガバナ－でいらっしゃいます。 
千田ＧＥのロータリ－歴と栁澤次年度地区幹事のロータ

リ－歴をパワ－ポイントに写し紹介。 

（あいさつ） 

「敬天愛人」、稲盛和夫氏の言葉です。この言葉の意味は、

人は常に公明正大－謙虚な心で、仕事にあたり、天を敬い、

人を愛し、仕事を愛し、会社を愛し、国を愛する心－でなけ

ればならない。 

１９５９年（２７歳）に京都セラミックス㈱を創業以来、

京セラグループ売上高 1兆２，６６９億円経常利益１，７２

３億円、ＫＤＤＩグループ売上高３兆４，３４５億円経常利

益４，４０６億円（２０１１年３月期決算数値）の二大グル

－プを育て、現在はＪＡＬ再建に無報酬取り組んでおられ、

「動機善なりや、私心なかりしか」＝動機が善であり、実行

過程が善であれば、結果は問う必要はない、必ず成功する＝

という信念のもと、不採算路線からの撤退や人員削減などの

コスト削減など経営合理化を進めた結果、２０１１年３月期

営業利益１，８８４億円を計上でき、再上場を目指すまでに

なっています。 

 また、稲盛氏は盛和塾という若手経営者のための経営塾を

開き、後進の指導に当たっておられます。 

そこでＲＣに置き換えますと、「ロータリークラブは、人

を愛し、会社を愛し、国を愛する心」となります。 

 

幹事報告  幹事 永谷文人君 
本日、歴代会長会議があります。 
インタ－アクト年次大会の反省会を７月２５日（月）午後

６時３０分から、三好屋で開催します。 
次回の例会は、８月４日（木）に変更になっていますから、

お気をつけください。 

mailto:anjo-rc19580206@katch.ne.jp
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ご挨拶 

千田毅ガバナ－エレクト 

本日は次年度の地区大会を安城ＲＣに開催していた

だくためにお願いに上がりました。安城ＲＣがホストを

務めてくださることに対し、心から慶んでおります。 

 地区大会は地区の進展に係る最重要事項の一つです。

私もいいガバナ－になるように努力いたしますので、安

城ＲＣも地区大会開催に当たり、大いなるご協力をお願

いいたします。 

先ほど、沓名会長から、「あなたはガバナ－としてど

のような哲学で、この地区を導いていかれますか？」と、

問われました。この問いに対しては、まだ、緒先輩にご

助言をいただき、現在考慮中ですが、おぼろげながら、

次のスロ－ガンといいますか、活動方針といいますか、

構想しています。 

１、Touch the ROTARY（タッチ ザ ロ－タリ－） 

２、地区間の交流をしたい 

３、会員増強に励みたい 

第２７６０地区は日本一の会員数だが、日本一を維

持しそれを減らさないように。 

４、３・１１東日本大震災へ支援する 

支援・貢献は形が見えるように手助けをしたい。 

５、Go to Lisbon（ゴウ ツウ リスボン） 

ＲＩ会長田中作次さんの下へ徒党を組んでリスボ

ンへ乗り込んで行きたい。 

田中作次ＲＩ会長エレクトは、埼玉県の八潮ＲＣの会

員です。東北の寒村から東京に出られ、奉公をしながら

夜間学校へ通い、家庭用の紙問屋を設立して、立派な会

社にされました。現在では月商１０００億の商社です。

 私は去年の大阪でのロータリー研究会で初めて田中

さんにお目にかかりました。その時、私を見るなり「千

田君、いいネクタイを締めているね」とおっしゃいまし

た。とてもやさしい人だと思いました。その後、写真を

送りましたら、すぐ電話があり、「あなたと僕とは同じ

船に乗る同期の桜だから、よろしく頼むよ」と言われま

した。とても心配り豊かな方だと感じました。 

ＲＩ理事会はすべて英語でされるそうで、すごい努力

家でもいらっしゃいます。 

何はともあれ、地区大会に関しては、私と安城ＲＣは

同じ船に乗る同期の桜です。お世話になりますが、よろ

しくお願いします。 

 

栁澤幸輝次年度地区幹事 

千田名古屋東ＲＣ会長のときから、幹事として使え、

次年度も地区幹事として使える栁澤です。私の願いは唯

一つ、千田年度をつつがなく済まさせてほしい、です。

 
委員会報告 

インタ－アクト年次大会実行委員長 竹内通裕君 

７月１８日開催インターアクト年次大会への謝辞。 

ＫＡＴＣＨでも放映されました。 

 

第２７６０地区財団委員会会計長 神谷研君 

７月１２日開催財団セミナ－と日本財団への寄付金

の取り扱いについての注意点が報告されました。 

 

ランチ同好会会長 山口研君 

第 1回ランチ同好会を７月２７日（水）１２：００から

吉野家で開催します。うなぎを一緒に食べましょう。 

 

七夕例会 
安城七夕親善大使 来訪 
今年も夏が来ました。 

七夕親善大使が笑顔と幸せを届けてくれました。 

 
 稲田 由花里 さん   
（いなだ ゆかり）   
刈谷市・20 歳     
みんなで楽しい夏の  
思い出を作りたいです 

神谷 侑希 さん 

（かみや ゆき） 

安城市・18 歳    

笑顔と希望を伝えます 

 

 加藤 雅大 さん 

（かとう まさひろ） 

一宮市・18 歳 

市民一丸となって 

盛り上がりましょう 

 
恒例の写真撮影会 
皆さん、顔が緩んでますね。 
マスコットキャラクタ－のキ－坊も来てくれました。

 




